

## LEMBAR PERSEMBAHAN

Bismillahirrohmanirrohim

Assalamualaikum Wr. Wb.

Puji serta syukur saya panjatkan kepada Allah SWT. karena berkat rahmat dan hidayahnya saya dapat menyelesaikan skripsi ku.

Dengan cinta dan kasih sayang, ku persembahkan skripsi ku ini untuk orang



yang paling tegar, orang yang paling sabar, orang yang paling kuat, mamihku tercinta Yuning Hizmah alm. karena ini adalah salah satu keinginan mamihku. Mamih skripsi Dimas udah selesai nih dan ini untuk mamih. Mamih kan pengen lihat Dimas lulus dan wisuda kan nih. Alhamdulillah Dimas udah tepatin janji Dimas dan keinginan mamih.

Tidak lupa juga terimakasih kepada adikku tercinta Aldio Aprisal Lazuardi yang selalu mendukung dan memberiku semangat untuk menyelesaikan skripsi ini. Tanpa dukungan dan dorongan semangat dari mamih dan dia, mungkin skripsi ini tidak akan selesai pada waktunya. I love you Mamih dan Dio

Untuk para pembimbing skripsi ku Bapak Dr. Mansur Jauhari, M.Si dan Miss Rina Ambar Dewanti, M.Pd yang tak kenal lelah dan tidak bosan-bosannya yang terus membimbing ku dan memberiku arahan serta motivasi sehingga skripsi ini selesai dengan tepat waktu dan baik. Tak lupa ku ucapkan

terimakasih untuk Pembimbing Akademi ku Bapak Eko Juli Fitrianto, S.Or, M.Kes, AIFO yang telah memberiku semangat untuk menyelesaikan skripsiku.



Terimakasih untuk teman-teman seperjuangan ku selama empat tahun ini. IKOR, 2012, yang selalu dan saling mendukung satu sama lain, yang saling mengingatkan satu sama lain, saling membantu satu sama lain, saling ledek-ledekan satu sama lain, semuanya takan terlupakan apa yang kita lakukan selama empat tahun ini. Berjuang bareng dari ospek dan sampai sekarang kita berjuang bareng dalam kelulusan kita dan sampai kita wisuda bareng ya teman-teman.

Eko, keling, dan ayub yang selalu buat kosan ku berantakan dan selalu memberikan motivasi dan solusi, Arya Gumilang yang selalu mengingatkanku, ade, aldira, rifqi budi, john, gema, adi rohmadi, ribudi, hermawan, uwi, ririn, evi, wiwit, nisha, tria, ariel, dwie, iyan, pepi, dyani, dan syamsul temen nongkrong bareng sambil sarapan dan teman diskusi, meskipun materi diskusinya kemana-mana, budi nuryana yang selalu meberikan solusi, syahwal yang sering membangunkan ku dari tidurku. Terimakasih teman-teman untuk kebersamaannya. FOR THE BEST, DO THE BEST, BE THE BEST, IKOOOOORRRR AAAAUUUUUU.

Tak lupa teman-teman dan senior-senior Universitas Negeri Jakarta Petanque Club (UPC) yang selalu memberikan semangat, motivasi, kasih sayang, canda tawa dan kenangan yang telah kalian berikan kepadaku. Namun kenangan yang telah kalian berikan kepadaku tidak akan kulupakan. Coach Trisna, Bang Hadi, Bang Rivan, Dwie Anggraeni, Riris, Windu, Richa, Deni, dan teman-teman anggota UPC terimakasih untuk bimbingan, motivasi, kasih sayang, semangat dan terimakasih untuk menjadi keluargaku.

Keluarga Muscle Academy Gym yang telah membimbing, memberikan semangat, motivasi, ilmu-ilmu yang telah diberikan kepadaku. Miss Ambar, Bang Indra, Bang Helmy, Bang Agus, Mba Erna dan Mba Sri, Arya Gumilang yang telah membantu memberikan arahan dan membantu untuk proses skripsi ku. Terimakasih

Beribu-beribu terimakasih ku ucapkan untuk Kalian semua.

Tidak ada proses yang menghinati hasilnya.

Dimas Harifandi Firdaus